



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

La abstención del BLOC permite al equipo de gobierno una obra marcada por las chapuzas y los despropósitos

El PP denuncia que la abstención del Bloc le responsabiliza de la chapuza del Paseo

Vinaròs 9-09-2009

El portavoz municipal Juan Bautista Juan explicó en rueda de prensa la sorpresa del Partido Popular ante lo sucedido en el pleno del martes, denunciando que "el BLOC, con su abstención, ha ido permitiendo que avanzasen los despropósitos en la remodelación del Paseo Marítimo y ahora, al no apoyar la moción popular se suma a los partidos del equipo de gobierno que son los responsables de la chapuza del Paseo". Juan destacó que "también es significativo que el Bloc asumiera las responsabilidades de como ha ido avanzando la obra del Paseo, en su primera fase, debido a sus continuas abstenciones". Desde el PP, se insiste que, vistos los precedentes de la primera fase, era necesario modificar el proyecto, con el fin de evitar barreras arquitectónicas, previendo el desnivel existente a la altura de la calle Sant Pasqual y toman buena nota del compromiso tanto del alcalde como del edil de urbanismo, que aseguran "*no existen barreras arquitectónicas previstas en el proyecto*".

Juan reitera que, después de comprobar como la primera y segunda fase del Paseo han ido sumando cambios y presentado deficiencias, "*toda medida es poca para prevenir que no suceda lo mismo en las próximas fases*". También se preguntó qué sentido tiene construir el túnel subterráneo para acceder al aparcamiento, cuando no se elimina el tráfico en superficie y por ello pidió que se explique "*cómo se accederá a calles como Sant Pascual o Almas*".

Lo que desmintió rotundamente el portavoz popular fueron las manifestaciones, tanto del alcalde como del primer teniente de pretender responsabilizarlos de un retraso en la ejecución de las obras al presentar la moción con la que se solicita la modificación para evitar cualquier tipo de barrera arquitectónica. Juan recordó las numerosas modificaciones efectuadas en las dos primeras fases, tantas que han desvirtuado el proyecto inicial, perdiendo plazas en el parking o suprimiendo la conexión con el aparcamiento de la Mera.

No solo no se pretende paralizar nada –manifestó Juan- sino que exigimos se cumplan los plazos de la ejecución de estas obras cuyo único retraso en su ejecución será imputable al equipo de gobierno sino exige ante el Ministerio su adjudicación inmediata y se pueda cumplir que puedan estar listas en el próximo mes de agosto.